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Elettrosmog: chi gestira' i controlli sulle antenne Umts?
Tra il ministero dell'Ambiente ed il ministero delle Telecomunicazioni non c'e' accordo sulla gestione dei fondi destinati al
monitoraggio.

Con l'arrivo dei telefonini di terza generazione, Umts, si prevede che alle attuali 60.000 antenne installate sul territorio del
nostro Paese se ne aggiungeranno altre 40.000; nuove installazioni che richiederanno un potenziamento del monitoraggio delle
emissioni.

Per tale ragione parte dei proventi della gara per l'assegnazione delle licenze Umts, circa 53 miliardi, e' stato destinato alla
creazione di un sistema di monitoraggio dell'inquinamento elettromagnetico: circa mille centraline collegate con i satelliti e con
i centri di elaborazione dati per fornire in tempo reale i valori delle emissioni.

Ma chi realizzera' e gestira' questa rete di monitoraggio?
Per il ministero dell'ambiente questo e' compito dell'Anpa (agenzia nazionale per l'Ambiente), mentre il ministero delle
Telecomunicazioni vorrebbe che per tale gestione fosse indetta una gara, la partecipazione alla quale fosse aperta anche ai
privati.

L'ultima parola spetta comunque al consiglio dei Ministri che avra' tempo fino ai primi giorni di maggio per prendere una
decisione.
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